



## Salmo 83

La Biblia pronostica una alianza malvada entre Alemania y las naciones árabes moderadas en este tiempo final. ¡El propósito principal de esta alianza es destruir a los descendientes modernos del antiguo Israel! Comprenda lo que pronto debe suceder en los eventos mundiales para que esta alianza mortal se una.

- Gerald Flurry
- [7/5/2024](#)

### Transcripción de La Llave de David

Hoy quiero hablarles de una profecía muy misteriosa. Y los comentarios tienen declaraciones fuertes sobre esto, pero realmente no entienden lo que significa, y es algo para este tiempo final que realmente necesitamos entender. Es acerca de una guerra que viene, y tenemos que estar preparados para ella en este tiempo final, y sin duda debemos entender esto. Es una profecía que dirige la política en Europa y en Oriente Medio, que se está calentando como nunca antesahora mismo, ¡y se está desarrollando ante nuestros ojos! Ustedes y yo realmente necesitamos entenderlo porque será parte de eventos que se desarrollarán en su área y en muchas partes del mundo. Así que necesitamos entender esto.

Déjenme leerles de qué trata esta misteriosa profecía. Escribimos esto el 15 de abril de 2024: "Y entonces también quedará claro si algo del capital político de Alemania", capital político, ¿qué es eso? Bueno, continúan diciendo, "permanece en el mundo árabe que pueda ayudar a forjar una alianza contra Irán y estabilizar la región". Entonces esto está hablando de esa profecía, esa profecía que realmente necesitamos entender.

Aquí hay algo que escribimos allá por 2012, y lo citaré para ustedes, y les diré: esto revela algo que necesitamos entender sobre Alemania y cómo piensa en esta situación. Esto es lo que escribimos: "La razón por la que Alemania está mucho más interesada en Siria que en Libia, como escribió Brad Macdonald en abril, es que 'encaja con las mayores ambiciones geopolíticas y estratégicas de Berlín para Oriente Medio'. Ahora, tienen ambiciones geopolíticas y estratégicas para Oriente Medio.

Bueno, esto es más grande de lo que la mayoría de la gente piensa, y Alemania tiene mayores ambiciones geopolíticas y estratégicas que nadie sobre Oriente Medio, y lo verán conforme todo esto se desarrolla.

Y continuamos en esta declaración: "Uno de los principales objetivos de Alemania en Oriente Medio es desarrollar un eje con los Estados de Oriente Medio que se oponen a Irán". En otras palabras, quieren ayuda, quieren aliarse con lo que se llama los árabes "moderados". Y esto es algo que el mundo no ve, ni de lejos como debería y tiene que ver con esa misteriosa profecía. ¿Dónde está esa profecía?

Bien, déjenme darles primero una cita aquí del medio Welt de Alemania, y es de este 14 de abril, y esto es lo que dice: "El comercio euroasiático de bienes tendría entonces que pasar por África", es decir, si no pueden hacerlo por el mar Rojo, "y los costes de transporte de una de las rutas comerciales más importantes del mundo aumentarían considerablemente. Pero luego las fuerzas armadas alemanas también se verían atrapadas en el fuego cruzado. La marina alemana ya está asegurando el transporte marítimo comercial como parte de una misión de la UE en la zona marítima que pronto podría convertirse en un campo de batalla caliente". ¿Qué les parece? Y el pequeño Israel, o Judá, está teniendo muchos problemas estos días, y están muy cerca de, bueno, limitan con Hezbollah en Líbano, y se dice que tienen 140.000 potentes misiles que pueden alcanzar muy fácilmente a la pequeña nación de Israel. Así pues, ¿qué va a ocurrir aquí?

Salmo 83. Éste identifica específicamente a las naciones de Oriente Medio que se unirán a Alemania, y también habrán vencido a Irán primero, en especial Alemania, y ésta lideró a los aliados por supuesto. Ellos tienen el verdadero poder. ¿y por qué? ¿Cómo pasó? Se supone que debíamos evitar que volvieran a construir armamento y a hacer la guerra. Pero lo olvidamos, aunque lo dijimos después de la Segunda Guerra Mundial.

Entonces esto ya está creciendo muy rápido, este medio decía esto, Welt: "La marina alemana ya está asegurando el transporte marítimo comercial dentro de una misión de la UE en la zona marítima que pronto podría ser un campo de batalla caliente". ¡Está a punto de estallar! Y Alemania lo ve, y quieren hacerse con el control de Oriente Medio, y lo harán. Lo harán, porque esta profecía se los mostrará de una manera poderosa.

Así que Alemania con una espada de un bloque de poder en Oriente Medio se opone a la hegemonía iraní y ahí estamos ahora. De la alianza de Oriente Medio que se alía con Alemania se habla y se discute hace miles de años, y aquí se está cumpliendo sólo en este tiempo final y en ningún otro tiempo, y se los mostraremos, e incluso los comentarios lo entienden.

Salmo 83 y verso 1: "Oh Dios, no guardes silencio; no calles, oh Dios, ni te estés quieto. (2) Porque he aquí que rugen tus enemigos", este es el Salmo 83, versos 1 al 3. Continúa: "Y los que te aborrecen alzan cabeza. (3) Contra tu pueblo [Israel] han consultado astuta y secretamente, y han entrado en consejo contra tus protegidos [como debe decir]". Es el propio pueblo de Dios el que entrega el mensaje. Alguien tiene que entregarlo. ¿Quién lo hace? Bueno, el Salmo 83 nos dice aquí mismo que va a ser entregado, y usted necesita saber quién es el único que entrega esta profecía.

Ahora, el pueblo de Dios ha sido llevado, los protegidos, porque en este contexto del que les hablaré en el Salmo 83, han sido llevados a un lugar de protección donde Dios se va a encargar de que no sean asesinados ni heridos ni nada por el estilo, porque muchas cosas terribles se van a estar desarrollando y comenzando en Oriente Medio.

Así que aquí tenemos a la nación, al Israel profético del que se está hablando aquí, y que serían tres naciones, esencialmente, tres naciones. Pero también, Dios está hablando de Su Israel espiritual, y Él va a protegerlos, y sólo va a hacerlo porque se están arrepintiendo y obedeciendo de la manera que Dios dice que debemos si queremos ser protegidos por Dios. Todos podríamos ser protegidos si atenderíamos a la advertencia de Dios, y este Salmo 83 es una poderosa advertencia contra... el mundo occidental, gran parte de él. Así que Dios ha protegido a Su pueblo, y todo nos conduce directamente a la Segunda Venida de Cristo; esas son las buenas noticias. Estamos hablando de los protegidos.

Vamos al verso 4 donde dice: "Han dicho: Venid, y destruyámoslos para que no sean nación, y no haya más memoria del nombre de Israel". Ni siquiera quieren oír el nombre nunca más; ¡quieren borrarlo! ¡Todo sobre él! Y es realmente el plan de Dios, y ellos no van a ganar. ¡Al final siempre ganaremos! Ésa es la promesa de Dios.

Así que aquí hay tres naciones que están en problemas, y todo eso se los explicaremos en nuestro libro [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#). Pero EE UU y Gran Bretaña y el Estado judío, sin duda necesitan preocuparse por esto porque Dios les está advirtiendo, así como a otros.

Y si miramos ii Reyes 14, versos 26 a 28, se puede ver que de nuevo están tratando de borrar el nombre de Israel; ese es un profeta anterior, ii Reyes, y dice que el enemigo está tratando de borrar el nombre de Israel, y eso está hablando de tres naciones y no de sólo una. Y tenemos que entender eso.

Debemos comprender quiénes son estas naciones de las que se habla aquí. Son diez, sólo en este salmo. ¡Diez! Así que ciertamente tenemos que entenderlo.

Dios está trabajando para que nos arrepintamos y cambiemos nuestros caminos y nos alejemos de nuestros pecados.

¿Quién más advierte sobre el Salmo 83? ¿Conoce a alguien más? Yo no. El pueblo de Dios en este tiempo final, no está escondido. No están escondidos para nada; están resguardados en cierto momento, pero están clamando en voz alta y advirtiendo sobre lo que viene, no sólo en el mundo occidental, sino en el mundo entero. Viene la Gran Tribulación y el Día del Señor, el mayor sufrimiento jamás visto en este planeta. Y Dios quiere que atendamos a Su mensaje y advertencia para que no haya un final tan devastador de estas cosas. Pero nosotros, sin duda el pueblo de Dios no se va a esconder nunca.

Pero ese nombre de Israel, como ven, ya ni siquiera quieren recordarlo. ¡Tanto así lo odian! Y es realmente odiar a Dios porque es el plan maestro de Dios.

Y sigamos ahora y leamos el Salmo 83, versos 5 al 8. Pueden leer algunos de estos países que son aliados de Alemania. Son diez, contando a Alemania. Y tendrán que solicitar nuestro libro sobre [El rey del sur](#) si no lo tienen, y les explicará todo esto y todas esas naciones porque ¿qué sentido tendrían estas antiguas naciones? Nadie parece saber quiénes son hoy, pero si no lo supiéramos, este Salmo 83 no tendría ningún valor para nosotros. Ningún valor.

Esto es lo que dice: "(5) Porque se confabulan de corazón a una, contra ti han hecho alianza (6) las tiendas de los edomitas y de los ismaelitas, Moab y los agarenos; (7) Gebal, Amón y Amalec, los filisteos y los habitantes de Tiro. (8) También el asirio [o Asiria, sería mejor, eso es Alemania hoy] se ha juntado con ellos; sirven de brazo a los hijos de Lot". Pero han hecho mucho más que ayudar a los hijos de Lot.

Les leeré una cita: "Nunca ha habido en la historia una alianza semejante para atacar o destruir totalmente a Israel". Eso es lo que les dirán los comentarios. ¡Nunca ha ocurrido antes! Y es que esto es sólo para este tiempo final. "La historia no tiene ningún registro de la crisis nacional cuando las naciones enumeradas [en este salmo] formaron una liga para aniquilar a Israel...", señala el Comentario de Lange. Las diez naciones que aquí se enumeran como combinadas contra Israel nunca se mencionan en ninguna otra parte como enemigos aliados al mismo tiempo y con el propósito de aniquilar a Israel". ¡Nunca antes ha ocurrido! ¿Qué está pasando? ¿Qué quiere Dios que sepamos?

Bien, pueden ver en el verso 8 de la Versión Estándar Revisada, dice: "Asiria... [en vez de Asur]", esto es Asiria hoy, es Alemania. ¡Es ella! "Asiria que se ha unido a ellos; son el brazo fuerte", dice, "de los hijos de Lot". Son el "brazo fuerte" de todo el ejército o ejércitos, podría decirse en algunos aspectos. Pero aquí, este es ese Rey del norte que conquista al Rey del sur, o Irán y sus aliados.

Así que una nación, una nación obtiene el control realmente de todo Oriente Medio y verán que si miran a Irak, Irán, Egipto, Libia y Etiopía, faltan en los Salmos. ¿Por qué? ¡Porque está aliados con Irán! Y van a ser tomados por Alemania y sus aliados, sus aliados árabes, muy pronto. Ustedes van a verlo suceder, y lo van a ver durante su vida, si es que todavía están por aquí.

Y se discute en Isaías 10, versos 5 y 7, donde Dios en realidad está usando a estos pueblos para corregir a Su propio pueblo que debería arrepentirse pero no lo hace. La gente que tiene el nombre de Israel, esas tres naciones son realmente el Israel profético de hoy. Y eso lo explicamos en [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), y ese libro, si usted no lo tiene, por favor consígalo, y todo esto será explicado. Y también el folleto sobre *El rey del sur*, y esos nombres modernos verán quiénes son y cuán importante es que lo entendamos.

Así que aquí, incluso el Wall Street Journal dice que este nuevo partido de derecha en Alemania llamado AfD, un acrónimo, y es un "partido político de extrema derecha", y está "creciendo más rápido que cualquier otro partido en Alemania", según entiendo. La extrema derecha, llamada Partido Nazi, podría llamarse así porque eso es hacia lo que realmente se está moviendo, y va a perturbar la democracia, les preocupa aquí, según el Wall Street Journal.

Alemania se está aliando con Oriente Medio, y quiero decir que están gastando muchísimos de millones de dólares para construir su ejército, ¡y está surgiendo tan rápido que la gente ni siquiera sabe que ya son una superpotencia! Y van a ser mucho más fuertes porque están haciendo todo lo posible por construir un ejército que inició dos guerras mundiales y que debería hacernos prestar atención.

¿Volverán a hacerlo? Sí, lo harán, la Biblia lo dice.

Entonces, ¿quién entiende esto? ¿Quién lo entiende? ¡Hemos estado proclamando esto durante más de 75 años! Y Dios dice *Muy bien, les he advertido varias veces en esos años. Voy a pasar una última vez, ¡y se acabó!* Amos 7 en verso 8. Ese es un libro del tiempo del fin, nuestro folleto sobre eso se los mostraré. Todo nuestro material es gratis; lo obtienen sin costo. Queremos hacerlo llegar a todos los que podamos. Así que necesitan leer estas cosas por sí mismos. Dios quiere que nos arrepintamos, todos nosotros. Eso me incluye a mí y a todo el mundo. Él va a convertir este mundo, totalmente, muy rápido, y se los mostraré incluso aquí en la conclusión.

En la Versión Estándar Revisada, dice, [Salmo 83, verso 13], "Oh Dios mío, hazlos como polvo arremolinado, como paja ante el viento. (14) Como el fuego consume el bosque, como la llama incendia las montañas, (15) persíguelos así con tu tempestad...", y continúa diciendo: "(16) Llena sus rostros de vergüenza, para que busquen tu nombre, oh [Eterno]. (17) Que sean avergonzados y consternados para siempre; que perezcan en desgracia. (18) Que sepan que sólo tú, cuyo nombre es el Eterno, eres el Altísimo sobre toda la tierra". Dios está a punto de tomar el poder; de eso se trata.

Y sólo quiero mostrarles algo aquí al final que creo que es muy importante. En los salmos de Franz Delitche, su comentario en el verso 1 debería decir allí, "Elohim no tengas reposo. No calles ni descanses, oh Dios". Ahora, ¿por qué Dios usa la palabra "Elohim"? Bueno, lo explicaré en un momento.

El verso 12 dice lo mismo. Noten que ellos están atacando a Dios y no lo saben.

Éste dice: "Que dijo: 'Tomemos posesión de las moradas de Elohim', o la Familia de Dios, el propio pueblo de Dios y las naciones de Israel que se suponía iban a proclamar todo esto al mundo, o gran parte de él, y mostrarles cómo vivir el camino de Dios y tener éxito y todo tipo de prosperidad y estar a salvo y seguros y no tener violencia o casi ninguna. No es así. ¿Qué ha salido mal aquí? Verán, están luchando contra la Familia Dios; eso es lo que esto significa.

Déjenme darles la definición de eso. "La palabra hebrea traducida como Dios es Elohim", esas dos palabras que he mencionado: "Esta palabra es un sustantivo o nombre de forma plural, pero en su uso gramatical suele ser singular. Es como las palabras familia, iglesia, grupo: una familia formada por dos o más miembros, una iglesia compuesta de muchos miembros, un grupo de varias personas". ¡Dios es una familia! Él quiere que incluso las personas que son los enemigos de Israel entiendan eso, también. ¡Él quiere que todos en el mundo lo entiendan!

Si miran Juan capítulo 1, Juan capítulo 1 —deberían leerlo— donde Dios y el Verbo se convirtieron en Dios el Padre y Dios el Hijo. Ahora, ¿por qué sucedió eso? Bueno, si puedo darles esto rápidamente, les diré lo que Dios dice. Es muy emocionante lo de esa Familia.

En Hebreos 2 quiero señalar algo aquí. El verso 8 dice lo siguiente: "Todo lo sujetaste bajo [él]" se nos va a dar el universo entero, "Porque en cuanto le sujetó todas las cosas, nada dejó que no sea sujeto a él; pero todavía no vemos que todas las cosas le sean sujetas".

Y luego el verso 10: "Porque convenía a aquel por cuya causa son todas las cosas, y por quien todas las cosas subsisten, que habiendo de llevar muchos hijos a la gloria", ven, no es sólo Dios el Padre y Dios el Hijo. Él quiere traer gloria a mucha gente, muchos hijos de gloria, muchos de ellos. De eso se trata todo este plan. Él quiere que incluso esos atacantes violentos aprendan esto también.

Dios va a enseñar esto al mundo entero, ¡y va a traerlos a Su Familia, a Su Familia! Esa es una meta alucinante que debemos tener para nosotros mismos, y debemos entenderla.

